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Совещание руководителей образовательных организаций прошло 29 марта 2017 года в
дошкольном образовательном учреждении пгт. Смирных детском саду «Островок».

  

По итогам независимой оценки образовательной деятельности детский сад набрал
наибольшее количество баллов среди образовательных организаций округа. Начальник
управления образования В.В. Панфилова в торжественной обстановке вручила диплом
победителя руководителю детского сада.  В.М. Завьялова, заведующий детским садом
«Островок», поделилась опытом организации деятельности в детском саду, в создании
условий для развития детей, в том числе для детей с ОВЗ и детей-инвалидов с целью
решения задач инклюзивного обучения.

  

Для руководителей школ и детских садов района провели небольшую экскурсию по
новому детскому саду, который открылся 1 декабря 2015 года. Большое внимание
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уделили работе психолога и логопеда, показали оборудование методической комнаты,
групповых, сенсорной комнаты и специализированных кабинетов.

  

Все вопросы совещания были посвящены актуальной на сегодняшний день теме:
обеспечение условий доступной среды для детей с ограниченными возможностями
здоровья и детей-инвалидов. С презентацией своей работы по данному направлению
выступили представители детского сада № 1 «Улыбка»: заведующий МБДОУ Лукьянова
Л.Д. и педагог-психолог Южакова С.А. Используя средства, выделенные на учебные
расходы детский сад, оснастил необходимым оборудованием кабинет психолога.

      

Директор школы МБОУ СОШ пгт. Смирных Г.Ф.Пушкель рассказала о создании
доступной среды в здании далеко несовременной школы.   Средства на эти цели школа
получает из муниципального бюджета, оборудование поступает в школу и в рамках
реализации областной программы «Доступная среда».

  

В районе работают две базовые школы по инклюзивному обучению детей с ОВЗ,
решаются кадровые, организационные вопросы, постепенно создаются условия
доступной среды и развития.

  

Рассматривался вопрос о необходимости разработки механизмов сетевого
взаимодействия образовательных организаций при обучении детей с ограниченными
возможностями здоровья.

  

Итогом работы совещания стало решение о дальнейших шагах по созданию условий и
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организации работы узких специалистов в рамках сетевого взаимодействия учреждений
образования.
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